



MORELOS
2018 - 2024



SECRETARÍA DE EDUCACIÓN DEL ESTADO DE MORELOS

AVISO DE PRIVACIDAD SIMPLIFICADO

LICENCIAS DE PERSONAL SIN GOCE DE SUELDO

La Unidad de Enlace Financiero Administrativo (UEFA) de la Secretaría de Educación del Poder Ejecutivo del Estado de Morelos con domicilio en Palacio de Gobierno, segundo piso, Plaza de Armas, S/N, Colonia Centro, de la Ciudad de Cuernavaca, Morelos, Código Postal 62000, es la responsable del uso, tratamiento y destino de los datos personales que proporcione, los cuales serán protegidos conforme a lo dispuesto en la Ley General de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados (Ley General) y Ley Estatal, así como conforme a lo dispuesto a la Ley de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados del Estado de Morelos, y demás normatividad que resulte aplicable.

Datos que se utilizan:

De acuerdo al procedimiento, de trámites (**Licencias de Personal Sin Goce de Sueldo**) que se siguen dentro de la Secretaría de Educación del Estado de Morelos, se recabaran los siguientes datos y documentos personales.

Escrito del trabajador quien solicita la Licencia: nombre completo y apellidos, número de empleado puesto, fecha de licencia y firma

Escrito y visto bueno del Director nombre completo y apellidos, número de empleado puesto, fecha de licencia del trabajador y autorización y firma.

Datos de Identificación: Credencial de elector, foto, nombre, apellidos, código postal, clave de elector, constancia de la clave única de población, año de registro, estado, municipio sección localidad, emisión, vigencia, huella y firma, **comprobante de domicilio** nombre lugar de procedencia, municipio, estado, código postal.

Para que utilizaremos sus datos:

Sus datos personales serán utilizados para dar atención y seguimiento a los procedimientos, trámites de licencias de personal sin goce de sueldo y servicios que se interpongan/presenten ante la Unidad de Enlace Financiero Administrativo, adscrito a la Secretaría de Educación.



**Secretaría
de Educación**



educacion.morelos.gob.mx/



Secretaría de Educación Morelos



@SEM_Morelos



Con quien compartimos su información:

Sus datos personales pueden ser compartidos solo con los involucrados de la Dirección General de Recursos Humanos de la Secretaría de Administración, de igual forma se podrá compartir con cualquier Autoridad Judicial o Administrativa que requiera información de sus datos personales.

Derecho ARCO:

Toda información de carácter personal que sea proporcionada será utilizada única y exclusivamente para sus trámites y/o solicitud, haciendo de su conocimiento que en todo momento podrá hacer uso de sus Derechos de los Acceso, Rectificación, Cancelación y Oposición (ARCO), de manera personal, por correo electrónico, o a través de la Plataforma Nacional.

Se pone a su disposición la Unidad de Transparencia de la Secretaría de Educación del estado de Morelos ubicada en Palacio de Gobierno, segundo piso, sito en Plaza de Armas, S/N, Colonia Centro, de la Ciudad de Cuernavaca, Morelos, Código Postal 62000:

Titular de la UT: Lic. Diana Belem Sánchez Martínez

Domicilio oficial: Palacio de Gobierno, Segundo Piso s/n, Col. Centro Cuernavaca., Morelos C.P. 62000.

Teléfono directo: 329 23 70 al 73, Ext. 1610.

Correo electrónico: diana.sanchez@morelos.gob.mx

Horario de atención: 9:00 a 17:00 Hrs. de Lunes a Viernes.

Para mayor detalle consulte, nuestro Aviso de Privacidad Integral en <https://educacion.morelos.gob.mx/avisos-de-privacidad>

Sí ___ o No___ otorgo el consentimiento a la Unidad de Enlace Financiero Administrativo UEFA de la Secretaría de educación del Estado de Morelos para el tratamiento de mis datos personales con las finalidades arriba mencionadas



**Secretaría
de Educación**



educacion.morelos.gob.mx/



Secretaría de Educación Morelos



@SEM_Morelos